

ラグビーを体験して ラグビーの魅力を全国に発信しよう

目指せ！広島県子ども観光大使(尾道教室)



平成30年10月27日（土）。広島県尾道市向島にある「学校法人尾道学園 尾道高等学校」で開催しました。

参加児童8名のうちラグビー経験者は0名。体の大きなラグビー部の皆さんに囲まれ、最初は緊張していた児童も、体験の後半では元気な笑顔が見られるようになりました。感想を聞いてみると、「とても楽しかった。」「またやりたい。」と明るく述べるほどでした。

最後には、ラグビーの魅力を動画で発信しました。（動画は裏面QRコードからアクセスして御覧ください。）

■初心者でもできるタグラグビーを体験



■ラグビーならではのプレーを体験

タグラグビー体験を終えた後、スクラムやラインアウトに挑戦しました。スクラムでは一体感を、ラインアウトでは高いところでボールをとる感覚を体験しました。

実際のラグビーのプレーを体験することで、ラグビー選手の迫力と力強さを肌で感じることができました。

ラグビー部の皆さんのおかげで滅多にできない貴重な経験をすることができました。



■観光動画を撮影(下のQRコードからアクセスして御覧ください。)

ラグビー部の皆さんに協力していただき、とても楽しく観光動画を撮影することができました。

ラグビーを体験できた喜び、尾道高校に来てうれしかったこと、またラグビーをやってみたいと思ったこと、ラグビーワールドカップ2019を見てみたいことなど、それぞれの思いを発信しました。



■ラグビーについて学ぶ

ラグビー体験をした後は、ラグビーのルールや歴史について学びました。実際に体験した後だったので、ルールについてもしっかり理解できました。



■礼儀を学ぶ

体験後は、児童も生徒も感謝の気持ちを込めて大きな声で挨拶をしました。礼儀も学びました。



■参加者の感想

■ラグビーはこわいと思っていたけど、実際に体験すると、すごく楽しかったです。また、尾道高校でラグビーをしたいです。
(3年児童)

■スクラムやラインアウトなど、ラグビーについての知識が増えました。ラグビーの試合を見てみたいです。
(4年児童)

■いつもはできない体験ができ、とても楽しかったです。そして、尾道高校ラグビー部の選手は、強さだけでなく優しさもありました。ラグビーのことをよく勉強してもう一度やってみたいです。
(6年児童)

■ラグビーもタグラグビーもよく分かっていませんでしたが、親子共に勉強になりました。最初は、高校生の大きなお兄さん達に囲まれて緊張していた娘でしたが実際にラグビーを体験してニコニコで頑張っている姿を見て嬉しくなりました。
(保護者)

■高校生のお兄さん達と触れ合い、ラグビー体験ができました。体を動かしてゲームすることは、普段見ることがない、子どものハツラツとした笑顔を見ることができます。
(保護者)

■楽しくて、子ども同士が仲良くなるステキな教室でした。尾道高校ラグビー部の高校生との活動、とても良かったです。
(保護者)

■ぜひ、御覧ください。

観光大使
WEB
ページ



観光動画



TOSS広島

検索